



Partai Nasdem Resmi Mendaftar ke KPU Kabupaten Mamasa

Terbitsulbar.com MAMASA – Partai NasDem resmi mendaftarkan bakal calon legislatif (Bacaleg) partainya ke Komisi Pemilihan Umum (KPU) Mamasa Nampak, Ketua DPRD Mamasa Orsan Soleman yang menghantarkan berkas pendaftaran ke KPU.

Orsan Soleman di dampingi beberapa kader Partai Nasdem yang juga Bakal Calon Legislatif (Bacaleg) Partai Nasdem di KPU Kabupaten Mamasa, Kamis 11/05/23

Orsan Soleman mengatakan Partai Nasdem hari ini secara nasional serentak mendaftar ke KPU masing-masing jam 11:00 WIB.

Kata Dia, berkas yang dibawah memenuhi persyaratan untuk sementara, pihaknya menunggu informasi dari KPU untuk menindaklanjuti untuk memverifikasi berkas-berkas yang ada.

Lanjut kata Orsan, angka 11 ini angka tanggal lahirnya Partai Nasdem tanggal 11-11-2011, semoga angka 11 ini sebagai angka keberuntungan Partai Nasdem.

Menurut Orsan dirinya optimis untuk mengantarkan Partai Nasdem sebagai pemenang di Mamasa 2024 mendatang.

“Hari ini sudah dipastikan sudah tidak ada kendala karena kami sudah menerima tanda serah terima dari KPU Mamasa” tutupnya

Sementara itu di tempat terpisah Ketua DPD Partai Nasdem Robinson Paul Tarru, saat di konfirmasi via WhatsApp dirinya mengatakan kader Partai Nasdem sebagai Bacaleg NasDem Kabupaten Mamasa adalah, figur-figur yang telah melalui proses seleksi yg ketat, memiliki kapasitas, kemampuan, berintegritas tinggi, Serta loyal dan dedikasi yg kuat untuk menjadi Wakil Rakyat

Kata Robinson, Partai NasDem secara institusi Politik maupun seluruh Caleg tetap menjadikan Semangat dan cita-cita Perubahan, Restorasi dan Politik Gagasan/ ide, sebagai pijakan moral perjuangan, mewujudkan DPRD yang amanah, sesuai harapan rakyat.

Sebaliknya menjadikan politik anti mahar atau Transaksional (money politic) sebagai entitas perilaku politik yang harus dikikis dan dilawan karena terbukti merusak bahkan meruntuhkan tatanan moral, etika politik yang sejatinya menjadi nafas perjuangan mensejahterakan masyarakat.

“Sebagai cita2 yg digaungkan seluruh caleg di Kabupaten yaitu Restorasi Mamasa” tandasnya

Dengan komposisi Caleg Partai NasDem 100% lengkap di seluruh tingkatan, DPR-RI, Provinsi dan Kabupaten.

kami nyatakan siap lahir-batin, menghadapi Pesta Demokrasi, Pemilu 2024 akan datang.

“Bahkan, seizin Allah SWT disertai dukungan Rakyat, Partai NasDem yakin akan menjadi Pemenang Pemilu di Sulbar dan siap melakukan Gerakan Perubahan RESTORASI MAMASA” tutupnya (SR)

